

Donnerstag, 9. Juli 2020 [Neustadt](#)

## Stiftung Bordenau vergibt Preise

### Stiftungsempfang mit geladenen Gästen



Zum Vorstand der Stiftung gehören Claudia Behne (von links), Gerda Besier-Reus, Justus Jeep, Thomas Maske und Malte Borges. Foto: privat



**Bordenau.** Das erste Mal sollte das Stiftungsfest der Stiftung Bordenau dieses Jahr im März stattfinden – doch die Corona-Pandemie kam dazwischen. Nun hat der Vorstand entschieden, dieses Jahr einen Stiftungsempfang für geladene Gäste durchzuführen, der Teilnehmerkreis muss stark reduziert werden. Aber: Die Stiftung lädt interessierte Bürgerinnen und Bürger dazu ein, das Fest am Sonntag, 26. Juli, ab 15 Uhr live unter dem Link <https://bit.ly/3izSABe> per Video mit der Software Teams zu verfolgen. Auf der [Website der Stiftung](#) ist das Vorgehen beschrieben.

Einmal im Jahr schüttet die Stiftung Fördergeld für kreative, historische oder kulturelle Projekte aus. Die Mitglieder freuen sich, dass alle zwölf eingegangenen Anträge satzungskonform sind und die Projekte finanziell unterstützt werden können, wie Sprecherin Claudia Behne mitteilt. Es wird auch wieder ein Förderpreisträger für besondere Verdienste im Ort gekürt, und ein Newcomerpreis geht an eine Person, die eine besondere Ehrung verdient.

Eine großzügige finanzielle Ausschüttung sei möglich, da die Stiftung von Sponsoren und durch Spenden unterstützt wird, sagt Behne. Die Kapitalerträge reichten schon lange nicht mehr aus. göt